
回覧 令和 4年 2月 25日

粟津町内会の皆様へ

☆ 令和4年度[町内会作品展]中止します ☆

粟津町内会長 菅野 信成

寒さ厳 しい中、1:旨様方お元気でしょうか。

「町内会作品展」を待ち望んでおられる方には残念なお知らせです。

一昨年から続 く新型コロナウイルス (C D-19)が変異を繰 り返 し、いまだに

「変異株=o株」の収束の見通 しが立ちま ,
′ソ 。

町内会作品展も令和 2年、 3年 と連続で自粛の結果となりました。

今年は何とか久しぶ りに皆様方と各自の趣味の作品を展示 し、交流の機会を設ける

べ く加占川東高校とも話 し合ってきましたが、現在 2月 末においても蔓延防止措置

が延長される状況下、さらに「新たな変異=o株、BA2」 も確認されています。

町内会 3役 と作品展関係者で協議の結果、このような状況のもとで作品展の準備

を進めるのは困難と判断し、まことに残念ですが、今年も作品展を中止することに

なりました。

従いまして「令和 4年度町内会作品展」の開催中止決定については、ご理解賜 り

ますようお願い申し上げます。

以上。



回覧 令和 4年 2月 25圏

粟津町内会の皆様へ

☆ 資源ごみ排出方法変更の協力依頼 ☆

粟津町内会長 菅野 信成

令和 4年度、栗津少年国会長 安藤 裕美

「新型コロナウイルスとの闘い」と「春の気配を捜す」今日このごろですが、

皆様方にはお変わりありませんでしょうか。

いつも資源ごみの分別排出にご協力いただきありがとうございます。

*な かにはルール無視のごみで担当者が困惑することもありますが・・・。

粟津町内会では今まで資源ごみの内、「新聞や雑紙類、段ポール」については、

加占川市の許可を得て、売却代金を少年団と老人クラブの活動資金の一部に活用 し

ていましたが、今回やむを得ない事情で令和 4年 4月 からできなくなりました。

加古川市の資源ごみ回収は今まで通 り継続されますので、皆様方の分別廃品の排

出には変更は有りませんが、毎月第 4日曜日 (朝)に少年団の廃品回収に出してい

、子供たちの活動資金として活用できます。

少年団で回収しているのは「新聞・雑紙類・段ポール・アルミ缶」です。

どちらに出していただいても問題は有 りませんが、できれば少年団の廃品回収の方

に出していただければ有難いです。

ご注意 ;回収場所が町内会のゴミ集積場とは違います。少年団の回覧で確認を !

*令和 4年 4月 の少年団廃品回収日(第 4日曜日)か ら

皆様方のご協力をお願いします。

以上.



令和 4年 2月 25日

粟津町内会の皆様へ

粟津町内会長 菅野 信成

保健衛生委員

毎回ごみの排出についてお願いしていますが、一部の方にはご協力 しても

らえません。どうすれば協力 してもらえるんで しょうかね。

やはり警察へ不法投棄で告訴すべきで しょうかね… !

*「燃やさないごみ」ではなく、「燃やすごみ」です。半分に切って「燃やすごみ」に!!

*指定時間までに排出すること!! *こ のゴミは誰がどう始末をすればよいのかな?

以上。

□

★警告 !!“ ゴミの不法投棄"です★


